

Snowkiter im Nebel auf der Wasserkuppe

SAMSTAG, 13. FEBRUAR 2010, 15:23 UHR

Fulda (dpa/lhe) Zahlreiche bunte Lenkdrachen haben sich am Samstag auf der Wasserkuppe getummelt: Snowkiter waren auf Hessens höchsten Berg gekommen, um dort die zweiten internationalen Snowkite- Meisterschaften auszutragen. Bei schwachem Wind und nebliger Piste gingen etwa 20 Sportler auf einem 1500 Meter langen Kurs an den Start. Beim Snowkiting werden Skifahrer oder Snowboarder von einem Lenkdrachen über die Piste gezogen. Gekommen war auch der Drittplatzierte der diesjährigen Weltmeisterschaften in Südtirol, Alex Korb, aus Frankfurt. Aufgrund des schwachen Windes verzichtete er am Samstag jedoch auf einen Start.

<http://www.bild.de/BILD/regional/frankfurt/dpa/2010/02/13/snowkiter-im-nebel-auf-der-wasserkuppe.html>